30 de octubre de 2025

# Bondalti recibe la autorización de la CNMC a su Oferta Pública de Adquisición (OPA) por el 100% de Ercros

- La oferta formulada por Bondalti obtiene la autorización de CNMC, sujeta a compromisos, tras un largo y complejo proceso, y entra en las fases finales pendiente a aprobación por parte de la CNMV.
- La oferta realizada por Bondalti es de 3,505 euros en efectivo por cada acción de Ercros, lo que supone una prima del 40.6% (incluyendo dividendos distribuidos) sobre el precio de cotización al cierre del mercado en el día anterior al anuncio de la OPA (2,56 euros el 5 de Marzo de 2024) y 39,3% sobre el precio medio ponderado por volumen del último mes (2,52 euros).
- La oferta está condicionada a lograr una aceptación por el 75% del capital, lo que permitirá una integración efectiva.
- Esta operación ayudará a crear un líder Ibérico Europeo más resiliente y con escala suficiente para poder competir en un sector con grandes retos por delante, entre ellos, la competencia internacional, la transición energética, la transformación digital y el marco regulatorio.
- Bondalti mantendrá el empleo y presencia en las comunidades en las que Ercros opera, así como su sede en Barcelona.

<u>Bondalti</u>, compañía química de referencia en el mercado, ha anunciado hoy que la **Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC)** ha autorizado su **oferta pública de adquisición (OPA)** en efectivo sobre el 100% de las acciones de **Ercros**, formulada a través de Bondalti Ibérica, sociedad con sede en Barcelona.

Tras esta autorización, el Ministerio de Economía dispone de quince día hábiles para decidir si eleva o no la operación al Consejo de Ministros. Si se eleva, el Consejo de Ministros tendrá un mes para adoptar su decisión atendiendo a criterios de interés general distintos a la defensa de la competencia. Una vez realizado este trámite (no remisión o decisión del Consejo de Ministros), la resolución de la CNMC será firme.

Asimismo, la operación queda pendiente de la aprobación por parte de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) del folleto y la documentación correspondiente. Una vez aprobado por el supervisor, se publicará el anuncio de la oferta y, posteriormente, se iniciará el periodo de aceptación.

30 de octubre de 2025

Igualmente, el Consejo de Ministros de España, tras informe favorable de la Junta de Inversiones Exteriores, ya autorizó sin condiciones la inversión extranjera derivada de la OPA el 11 de junio de 2024.

La oferta realizada por Bondalti es de 3,505 euros en efectivo por cada acción de Ercros, lo que supone una prima del 39.3% sobre el precio medio ponderado por volumen del último mes (2,52 euros). Este precio resulta del ajuste del precio original de 3,6 euros a la distribución de dividendos realizada por Ercros, lo que suponía una prima del 40.6% (incluyendo dividendos distribuidos) sobre el precio de cotización al cierre del mercado en el día anterior al anuncio de la OPA (2,56 euros el 5 de marzo de 2024). En consecuencia, el importe máximo a desembolsar por Bondalti ascendería a 320.483.877 euros.

El sector químico europeo requiere de importantes inversiones y la creación de grupos industriales de mayor escala, que puedan **actuar de forma integrada** y enfrentarse a los grandes retos que están transformando los sistemas de producción y distribución: un aumento de la competencia internacional, la transición energética, la transformación digital y el marco regulatorio.

El objetivo de Bondalti, una vez se culmine la operación, es promover la **exclusión de negociación de las acciones** de Ercros de la Bolsa de Valores. La oferta está condicionada a lograr una **aceptación superior del 75% del capital**, que permitirá hacer una integración efectiva, creando un grupo industrial europeo con escala suficiente.

Una vez completada la transacción, **Bondalti mantendrá la sede de la compañía en Barcelona**, así como el **empleo** y la **presencia en las comunidades** en las que Ercros opera.

"La autorización de la CNMC, aunque con compromisos exigentes para Bondalti, respalda el claro racional industrial de nuestro proyecto. Seguimos trabajando con la CNMV para culminar el proceso regulatorio y empezar el periodo de aceptación cuanto antes. Creemos que el precio de la oferta representa una oportunidad para los accionistas de Ercros. Además, la alianza con Bondalti es muy beneficiosa para Ercros y sus empleados dado el entorno de creciente competitividad en el sector. Gracias a la integración con Ercros esperamos crear las condiciones necesarias para poder, como empresas combinadas, superar los grandes desafíos a los que enfrentamos" dijo el presidente de Bondalti, João de Mello.

#### Acerca de Bondalti

Bondalti está comprometida en contribuir a un mundo mejor a través de una química innovadora y sostenible, en donde la transición energética desempeña un papel principal. Bondalti se encuentra en el Top 1% de las empresas más sostenibles del sector químico según el ranking global EcoVadis 2025, siendo la mayor empresa

30 de octubre de 2025

portuguesa de química industrial, el mayor productor ibérico de cloro y el líder europeo en ventas de anilina. Además, Bondalti cuenta con una división en el sector de tratamiento y reciclaje de agua. En cuanto a su presencia geográfica, la compañía opera unidades industriales en Estarreja (Portugal) y Cantabria (España), instalaciones logísticas en Aveiro, Barreiro (Portugal) y Vigo (España), instalaciones operacionales de agua en La Rioja (España), Sintra (Portugal) y Luanda (Angola), y oficinas en Lisboa (sede, Portugal), Barcelona, Madrid, Pontevedra, Zaragoza y Logroño (España).

Para obtener más información, visite www.Bondalti.com o síganos en LinkedIn.

## Contactos de prensa:

**ESPAÑA** 

Luciano Figari

lfigari@kreab.com

+34 699 296 127

#### Pablo Zamorano

pzamorano@kreab.com

+34 679 195 969

#### Aviso legal:

Esta nota de prensa no constituye ni forma parte de, y no debe interpretarse como, una oferta o solicitud de oferta de compra o venta de acciones, ni como una recomendación, asesoramiento de inversión, solicitud, invitación u oferta de compra o venta de información financiera, productos, soluciones o servicios, y tampoco constituirá (ni en su totalidad ni en parte ni tampoco el hecho de su distribución) la base de o será invocada en relación con cualquier contrato o decisión de inversión.

Los términos y condiciones en relación con la oferta pública de adquisición de acciones deberán ser aprobados por la Comisión Nacional del Mercado de Valores y, en la medida en que sea legalmente exigible, se publicarán y estarán disponibles, entre otros, en su domicilio social y en su página web.

La oferta pública de adquisición de acciones sólo se realizará en España. No se realizará ninguna oferta pública de adquisición de acciones ni solicitud de la misma, directa o indirectamente, en ninguna otra jurisdicción, incluidos los Estados Unidos de América, salvo en cumplimiento de, o en virtud de las excepciones previstas en, cualesquiera normas sobre valores o leyes sobre adquisiciones aplicables. La distribución o publicación de esta nota de prensa en determinadas

### NOTA DE PRENSA

30 de octubre de 2025

jurisdicciones también puede estar restringida por ley, por lo que las personas que tengan acceso a esta nota de prensa deberán informarse sobre dichas restricciones y respetarlas.

Esta nota de prensa puede incluir declaraciones, estimaciones, opiniones y proyecciones con respecto a resultados futuros previstos ("proyecciones futuras") que reflejan diversas suposiciones que no han sido verificadas o evaluadas de forma independiente por [Grupo Bondalti] y que pueden o no resultar correctas. Todas las proyecciones futuras reflejan expectativas actuales basadas en otros supuestos e implican riesgos e incertidumbres significativos, por lo que no deben interpretarse como garantías de rendimiento o resultados futuros y no serán necesariamente indicaciones precisas de si se alcanzarán o no dichos resultados. Las proyecciones futuras se refieren únicamente a la fecha de distribución de esta nota de prensa.